

L'espace arts plastiques au collège de Marange-Silvange 57535/Frigi Dominique

La salle d'arts plastiques est organisée en îlots de quatre à cinq places, de grands plateaux de bois recouvrent les tables. Au fond de la salle se trouve un espace informatique avec quatre ordinateurs à disposition des élèves, ainsi que cinq appareils photographiques.

Sur le mur du fond se trouve une frise chronologique, chaque époque à une couleur pour permettre aux élèves de se repérer, de situer les œuvres dans le temps, les élèves utilisent le code couleur lors de l'inscription des références dans le cahier d'arts plastiques.

Des étagères permettent d'accueillir les réalisations en volume des élèves.

La salle attenante à la salle d'arts plastiques comporte un système d'accrochage au mur pour présenter des réalisations bidimensionnelles, jusqu'à cette année l'espace était vide et permettait aux élèves d'investir le lieu, mais suite au nouveau protocole sanitaire, cette salle a été réquisitionnée par l'administration pour devenir une salle de cours.

Deux dépôts sont attenants à la salle d'arts plastiques, le premier contient trois points d'eau, des étagères et une armoire pour ranger le matériel et le second sert à stocker les réalisations en volume des élèves.







